
ATA 05/2022
Aos dezenove dias do mês de maio, os membros do Conselho reuniram-se
para sua reunião ordinária.  Revisamos as  atribuições  do Conselho.  Além
disso,  falou-se da importância de se  reformular  os membros,  visto que a
professora Maria Salete se aposentou, a professora Elizabete França já não
faz  parte  da  escola  particular  e  o  representante  do  Rotary  que  não  tem
comparecido às reuniões. Sendo assim, enviaremos documentos para nova
formação. Nada mais havendo, lavrei a presente. Capanema, 19 de maio de
2022. Zaida Teresinha Parabocz, Neiva Noll e M.W.
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